



Pièces                   **7 Pièces**  
Superficie              **247 m<sup>2</sup>**  
Référence              **1818IM**  
Prix                     **2 700 000 €**

# Mougins

## Maison à vendre (06250)

Au sein du Royal Mougins Golf Club, domaine sécurisé, belle villa de 248 m<sup>2</sup> avec une vue panoramique, sur un terrain de 1563 m<sup>2</sup> au calme absolu. Elle offre : Au rez-de-chaussée: - un hall d'entrée avec toilettes invités - un vaste séjour-salle à manger avec la terrasse - une cuisine américaine - un bureau ou chambre d'amis avec salle de bains. A l'étage: - une suite parentale de 40 m<sup>2</sup>, comprenant un salon, une chambre de maître avec sa terrasse et sa salle de bains privée - 4 chambres avec 3 salles de douches et WC. Au rez-de-jardin: - une buanderie et une salle de douche avec toilettes et un ...

*Within the Royal Mougins Golf Club, secure domain, beautiful villa of 248 m<sup>2</sup> with a panoramic view, on a plot of 1563 m<sup>2</sup> in absolute calm. It offers: On the ground floor:- an entrance hall with guest toilets- a large living-dining room with the terrace-American cuisine- an office or guest bedroom with bathroom. Upstairs:- a master suite of 40 m<sup>2</sup>, including a living room, a master bedroom with its terrace and bathroom private- 4 bedrooms with 3 shower rooms and WC. On the garden level:- a laundry room and a shower room with toilet and a TV lounge/gym. Heated swimming pool of 12m x 5m. Parking ...*

## L'AGENCE DES RESIDENCES

Grand Hôtel - 45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

